
４月の神目小学校

４月７日（水）着任式 始業式 着任式

新しく来られた先生と児童の顔合わせを体育

館でしました。「どんな先生と一緒に勉強する

んだろう」と期待に満ちた表情がいっぱいでし

た。

始業式

校長先生から、「新しい学年のスタートです。

健康や安全に気をつけて、元気に学校に来まし

ょう」とお話があった後、担任の先生の発表が

ありました。

話す人の方を見て、静かに話を聞く態度が素

晴らしかったです。

８日の入学式の練習も、新しい１年生を迎え

る上級生として、真剣にできました。

４月８日（木）入学式

今年は１４名の１年生が入学しました。全学

年の児童が一緒に入学式に出席しました。

来賓で、町総務企画課 片山課長、町教育委

員会 青木教育長が出席してくださいました。

手の消毒をしてから、１年生と６年生が手を

つないで入場しました。

少し緊張気味の１年生。「しっかり連れて入

ってあげよう」とドキドキしている６年生。

やさしくリードしている様子がとても頼もし

いと思いました。

児童代表の６年生が、「わからないことがあ

ったら、何でも聞いてください。一緒に勉強を

したり、遊んだりしましょう」とお迎えの言葉

を伝えました。

全員で、マスクをしたまま、「さんぽ」と神

目小学校の校歌を歌いました。

３０分ほどで入学式が終わりました。



４月１６日（金） 退任式

お世話になった先生方に感謝を伝え、お別

れをする式でした。

手紙を読んだり、花束を渡したりして、感

謝の気持ちを伝えました。

犬飼校長先生には朝のうちに、田中先生、

片山先生、 崎濱先生、久山先生、原本先生に

は午後からの退任式で久しぶりにお話を聞き

ました。

子ども達も一緒に過ごした日のことを思い

出していました。

６名の先生方、新しい学校でも、ご活躍く

ださい。神目小学校の子ども達のことも、時

々思い出してください。

これまで、本当にありがとうございました。

いつまでも、お元気でお過ごしください。

４月１７日（土）授業参観 学級懇談

今年度最初の参観日でした。

当初は、授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談を

予定していました。

コロナの感染拡大状況をふまえて、本校では、

ＰＴＡ総会の内容は書面決議としました。



（学校だより ５月号に記事があります。）

４月２０日（火）交通安全教室

２時間目に全校で交通安全教室をしました。

美咲警察署から花谷さん、神目駐在所からは

永井さん、町役場総務企画課から三輪さんが来

てくださいました。

運転手さんとの「アイコンタクト」が大事で、

歩行者に気づいているかどうかを確かめてから、

横断歩道を渡るようにした方がよいと教えてい

ただきました。

休みの日も 安全に気をつけて 過ごしてほ

しいと思います。

４月２６日（月）縦割り班結成式

神目小学校には、縦割り班があって、掃除や

遊びなどを一緒にします。１年間同じ班で活動

をします。

自分がその班で活動することにより、自分の

居場所ができたり、他の人のことを考えて行動

したりすることで、自己有用感や自己肯定感を

高めることにつながります。



結成式では、全員が自己紹介をしました。

自己紹介の後に、各班ごとに写真を撮りました。

互いに譲ったり，主張したりして、よりよい

班になるように、主体的に関わってほしいと思

います。

４月２８日（水）学校探検（１・２年生活科）

２年生がリードして、１年生と一緒に学校探

検をしました。

探検したところは、

１ 職員室

２ 校長室

３ 保健室

４ 理科室

５ 図工室 です。

校長室では、２年生が１年生に「あれは、校

旗が入っている」とか「今までの校長先生の写

真が飾ってある」などの説明をしていました。

去年の学習がきちんと生かされています。

４月２８日（水）代表委員会

お昼休みに４月３０日（金）に予定されている

「１年生を迎える会」を主な議題にした代表委

員会がありました。

６年生の提案理由は「１年生に学校に慣れて

もらい、仲の良い学校にするため」でした。

他にも、保健体育委員会から「じん取り大会



をしよう」と、「全校が外で遊んで、健康にな

れて楽しめるように計画しました」という理由

で提案があり、協議されました。

また、図書委員会からは「読み聞かせ」で、

「みんなに色々な本を知ってもらって、本を好

きになってもらうため」という提案もありまし

た。

学年代表の人が意見を言ったり、挙手して意

思を表現したりして、昼休みの時間に行われる

代表委員会がとても有意義に終わりました。

４月３０日（金）１年生を迎える会 １年生が入学して ３週間が過ぎました。

今日は１年生を迎える会を６年生が中心にな

って企画・実施しました。

６年生は始業式後からずっとこの時間のため

に練習をしたり、プレゼントを作ったりして準

備をして来ました。

プログラム

１ はじめの言葉

２ インタビュー

３ ゲーム

①校内オリエンテーリング

②ケイドロ

４ プレゼント渡し

５ 終わりの言葉

６ 校長先生の話

インタビューでは、

①名前 ②好きな動物 ③好きな勉強

④将来の夢 を１人ずつ６年生が尋ねました。

全員 はっきりと言うことができました。

校内オリエンテーリングの問題は５０問ありま

した。全部、６年生が考えた問題です。

例えば、「お誕生日掲示板に出ている４月生ま

れの人は何人でしょうか」「児童玄関にある円

い時計は 平成何年に贈られたものでしょうか」

など、普段から見ていてもよく覚えていないよ



うな問題でした。学校の中を改めて見直すよい

機会になりました。

６年生が他の学年の人にやさしく接し、１年生

に考えさせてあげたり、そっと教えてあげたり

していました。

全校児童がグラウンドいっぱいに走り回ってい

て、ケイドロをしました。見るだけでも楽しい

様子が伝わってきました。

プレゼントは６年生が作ったメダルと手紙でし

た。

１年生からは全校に「お礼のメッセージ」を伝

え、温かい「１年生を迎える会」ができました。

６年生が最後まで片づけをしていて、本当にす

ばらしかったです。

やさしい たのしい すばらしい会でした。


